
令和5年度城北小学校PTA総会オンライン議決まとめ
PTA会員数 423 名 回答率 76.5%
回答数 324 名
未回答（賛成） 99 名

賛成 反対
第１号議案について 324 0
第２・３号議案について 324 0
第４・５・６号議案について 324 0
第７号議案について 322 2
第８号議案について 324 0

＜その他ご意見等＞

貴重なご意見ありがとうございました。皆様から頂いたご意見は今後の活動に生かしていけるように検討致します。

通学路の危険箇所を把握してきちんと改善して頂きたい。制服について、近年夏の気温が異常なので熱中症対策としても、Tシャツを着て良いな
ど自由にさせてもらいたい。運動会の時期も気温が高くなる前の時期か、秋の11月でも良いと思う。

バザーで制服を購入できて、とても助かりました！１つ感じたことですが、支払う際に目安金額を提示され、物の状態で値段交渉なのかなと
思ったのですが、たくさんの役員さんを前に目安より低い金額は正直言いづらいです(笑)種類ごとにきれいに並べてくださっていたので、その近
くに価格を書いてもらえると購入する目安にもなるかと思います。とは言え、提供してくださる保護者の方、お世話してくださる役員の方には
感謝しかないです。売上報告メールを見て教育活動費に少しでも協力できたと知り嬉しく思いました。ありがとうございました。

親子行事？など行事は、できれば3月はさけて頂きたいです。

総会資料は、面倒でも印刷したものを配布してもらったほうが読みます。無責任と言われるかもしれませんが、全てに目を通さずに承認してい
ます。

ひかりこだまは、例年声掛けにより次年度の学級委員長を決めていますが、学級の児童数も増えていますので、今年度の他学年と決め方と同様
に、文書により役員を募ってもよいのではないかと個人的に思います。

コロナが緩和され、行事が増えて学校に携わる機会が増えて嬉しい反面、平日の行事が多いと仕事を休むことが難しく、悩むところです。(6月
は運動会、学年行事姉妹２日続けて)平日だけでなく、土曜の行事もあるとありがたいです。


	Sheet1

